

匝瑳市立吉田小学校 このてかしわ

令和7年2月25日(火)

No. 10



桜の植樹を行いました!



13日(木)晴天の下、桜の植樹式を行いました。この桜は、明るい社会づくり銚子推進協議会様より寄贈していただいたものです。青少年育成活動の一環として、平成15年より銚子市・旭市で実施してきたもので、匝瑳市の学校では本校が11番目となります。命で活動を通して「命の大切さを知る」「命を育てる優しい心をもつ」「善いことを進んで行う」などの運動を広げています。

本校は、ニッキの木

やヤマモモの木などに囲まれている中、二本のソメイヨシノが加わることとなりました。植樹式では、教育長をはじめ多くの来賓の方が見守る中、吉田っ子たち二人一組で土入れを行い、6年生の○○○○さんが全校児童を代表してお礼の言葉を述べました。

桜は、厳冬に耐え、時を待ち、芽吹き、一斉に開花させます。その過程を人の人生と重ね見ることで、感動と勇気を与えてくれます。吉田っ子たちが、これから直面する困難にも負けず、それぞれの花を咲かせ、縁ある人や地域・



社会において、勇気や希望・感動を触発する人材と成長することを願っています。

最後の縦割り活動

12日(水)、全校児童による最後の縦割り活動を行いました。6年生が考えた「けいどろ」をみんなで楽しみました。皆で6年生6名を追いかけるなど微笑まし光景が広がっていました。

最後に、引き継ぎ会において、6年生から一言ずつ感想を述べ、5年生へとバトンが引き継がれました。6年生が登校するのもあとわずかです。業間休みや昼休みを活用し、思い出を重ねてほしいです。



揭示物紹介

各教室前の掲示板には、子ども達の絵画や習字などが見られ、頑張っている様子が見 受けられます。そこで、2ヶ所の掲示物をご紹介します。



保健室前には、1年間健康に過ごすために 学んだ事をクイズ形式で掲示してあります。 「あたった!」「えー!」などの声が廊下に 響いています。



4年生の教室前には、校外学習や宿泊研 修・学校行事等の思い出の場面が、多くの 写真で掲示されており、見ている児童が4 年生になるのを楽しみにしているようです。



0000さん

六千頁 賞



0000さん



0000さん

6年生の掲示板には、卒業までのカウントダウンカ レンダーが貼ってあります。ひとり7枚作成し、42 日前より掲示してありました。

子ども達は、「数字が減るたびに寂しさと希望が膨ら んでいきます。」と話していました。

私が、吉田小に赴任したとき、3年生だった6名の

児童が卒業を迎えようとしています。4年の年月が経ち最高学年となり、集会や学校行 事等において事前準備や運営を積極的に行ってきました。また、業間休みや昼休み時間 では、後輩に寄り添い、包み込むように温かい言葉で励ましていた場面を多く見ること がありました。その姿勢や取組は吉田小の善き伝統として代々引き継がれて行くことと 思います。3月5日(水)は、6年生ありがとう集会です。今は、各学年毎に出し物の練 習に取り組んでいる最中です。3月には、1・2年生の教室前掲示板に感謝の気持ちを 伝えるメッセージカードが掲示されます。是非ご覧下さい。

